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経 営 協 議 会 議 事 録

(平成25年度第4回)

平成25年12月 6日（金）

13時00分から14時00分まで

事務局第一会議室

議事

Ⅰ 協議事項

１ 国立大学法人山形大学職員就業規則等の一部改正について

２ 平成２６年度学内予算編成方針策定上の課題(案)について

Ⅱ 報告事項

１ 教職員の懲戒について

２ 国立大学法人山形大学の平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果について

３ 平成２５年度財務状況について(上半期分)

４ 平成２５年度入学料免除・授業料免除(震災枠)について

Ⅲ その他
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出席者

議 長 結城章夫

委 員 有馬朗人 黒田昌裕 大山正征 園部 稔 高橋まゆみ 吉本高志

小山清人 北野通世 深尾 彰 安田弘法 柴崎 孝 久保田功

欠席者

委 員 町田 睿

監 事 斎藤亮一 三浦正昭

列席者 総務部長 財務部長 施設部長 小白川ｷｬﾝﾊﾟｽ事務部長

医学部事務部長 工学部事務部長 医学部事務部副部長 総務課長

人事課長 労務課長 企画課長 財務課長 政策課長

議事に先立ち、学長から、本学経営協議会規程第６条第２項の会議開催要件を満たしている旨

の報告の後、前回議事録が確認された。

Ⅰ 協議事項

１ 国立大学法人山形大学職員就業規則等の一部改正について

北野理事から、本件については、再雇用することができる者の対象を拡大すること及び

一般職の職員の給与に関する法律の改正による「５５歳を超える者の昇給の抑制」に伴う

所要の改正について審議願うものである旨、資料１に基づき説明があった。

次いで、結城学長から、本件について諮られた結果、原案どおり了承された。

２ 平成２６年度学内予算編成方針策定上の課題(案)について

柴崎理事から、平成２６年度学内予算の編成方針策定に当たり、本学の状況や平成２５

年度において予算措置した戦略的配分経費についての現時点での実施状況を踏まえ、学内

予算における検討すべき事項及び具体的方策について、来年度の編成方針策定上の課題と

して取りまとめたので、その考え方についてご意見をいただきたい旨、資料２に基づき説

明があった。

引き続き、意見交換が行われ、概ね次のような意見が出された。

・交付金の減額による人件費への影響、特に若手教員等への影響及び年俸制について伺

いたい。(有馬委員)

・研究経費について、外部資金等が増加するほどオーバーヘッドなどにより研究がやり

にくくなるのではないか。(有馬委員)
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・具体的方策には第三期中期目標・計画についても明記したほうがいいのではないか。

(吉本委員)

・一般管理費比率が高いのはなぜか。(黒田委員)

・外部資金獲得者へのインセンティブはあるのか。(黒田委員)

・診療・附属病院関連経費の大学改革促進係数による配分予算の減額については、病院

改修工事が最終年を迎えることも踏まえ、病院経営の現状を配慮していただきたい。

(久保田委員)

これに対し、次のような説明があった。

・教員の人件費については、各学部の裁量でポイント制を有効に運用しているため、今

のところ交付金削減の影響はないが、少しずつ余裕がなくなってきている。また、年俸

制については、国による退職金の取扱いの整理に合わせて対応したい。(北野理事)

・外部資金の間接経費については、一定の割合で事務局、学部及び研究者に配分してお

り、各学部で獲得した外部資金等により、建物の増設等が行われるなど効果的に運用し

ている。(柴崎理事)

・一般管理費については、分散キャンパスのため、管理的業務がそれぞれ必要になるな

どの理由により高くなっている。(柴崎理事)

・外部資金獲得者へは、報奨金制度などにより対応している。(北野理事)

次いで、結城学長から、本件について諮られた結果、原案どおり了承された。

なお、次回開催の本会議にて、予算編成方針(案)を提示し審議願うこととしたい旨述べ

られた。

Ⅱ 報告事項

１ 教職員の懲戒について

北野理事から、平成２５年１１月１４日及び１１月２７日に決定された教職員の懲戒処

分について、資料３に基づき報告があった。

２ 国立大学法人山形大学の平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果について

深尾理事から、平成２５年１１月６日付けで国立大学法人評価委員会委員長から、平成

２４年度に係る業務の実績に関する評価結果が通知され、本学においては全ての項目が「順

調に進んでいる」との評価であること、及び「その他業務運営に関する重要目標」の課題

として指摘された事項が１件あった旨、資料４に基づき報告があった。
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３ 平成２５年度財務状況について(上半期分)

柴崎理事から、平成２５年度上半期の運営資金の予算執行状況、外部資金の受入状況及

び附属病院の財務状況等について、資料５に基づき報告があった。

４ 平成２５年度入学料免除・授業料免除(震災枠)について

小山理事から、平成２５度入学料免除・授業料免除（震災枠）について、資料６に基づ

き免除予定者及び免除予定額並びに申請者数などの説明があった。

Ⅲ その他

１ 「地(知)の拠点整備事業」について

園部委員から、文部科学省の「地(知)の拠点整備事業」に採択された山形大学のプロジ

ェクトについて新聞に掲載されたが、「人口減問題 地域と挑む」という見出しで非常に

興味深い内容であったこと、また、山形大学がこうした地域課題に取り組むことはとても

有意義なことである旨の意見が述べられた。

次いで北野理事から、本プロジェクトは人口減少社会への対応が大きなテーマとなって

おり、大学全体で組織的に取り組むこととし、県内の自治体と連携して具体的な地域課題

の解決に向けた研究と、県や市町村職員、地域住民を含めた社会を運営する人材の育成に

も取り組むこととしている旨説明があった。

２ 次回開催

結城学長から、次回は１月３１日（金）に医学部にて開催することとし、開催に当たっ

ては、改めて日程確認を行った上で開催することとしたい旨説明があった。

(配付資料)

前回（H25.10.11）議事録

資料１ 国立大学法人山形大学職員就業規則等の一部改正について

資料２ 平成２６年度学内予算編成方針策定上の課題(案)

資料３ 教職員の懲戒について（報告）

資料４ 平成２４年度に係る業務の実績に関する評価の結果について(通知)

資料５ 平成２５年度財務状況について(上半期分)

資料６ 平成２５年度入学料免除・授業料免除(震災枠)について


